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お客様からの質問コーナー

皆様からの質問お待ちしております(^O^)／

電話・メール・ホームページ・御用聞きカードにて受付けております！

また、週末の土曜日・日曜日も相談窓口はOPENしております！

Suidobi salonまでお気軽にお立寄りください。

素敵な空間、おいしいコーヒーでおもてなし致します。

【Sｕｉｄｏｂｉ ｓａｌｏｎの暮らしのお悩み電話受付時間】

平日：９：００～１７：００

土日：１０：００～１６：００

祝日休み

0120-17-4102

無料相談会・ご来店・メール・ホームページ・お客様との雑談中。。。などなど、たくさんの

ご質問をお客様から頂きます。そんな質問の中からお客様にお役にたてたらと思う質問

をご紹介するコーナーです。

A．公図で位置を確認して、コンクリート製の杭、もしくはアルミのプレートが

あるか探してみましょう。見つからない場合は、民間会社の測量設計

事務所への調査依頼となります。

Ｑ．所有している土地の境界が不明確なんです。

中区 Y様

清水からのアドバイスはこんな感じです(^O^)

今回のご相談は、地境に明確な構造物を設けていない畑に、次の世代の為に明確な

地境を構造物で設けてあげたいという内容でした。特に活用していないとか、その土地の

管理に関わっていなかった。そんな土地を改めて活用しだす時によく頂くご相談です。

「清水さん、地境があるはずなんだけど、実際にどこなのかわからなくて、どうすればいい

のかな？」

そんな時は、公図を確認、なければ発行して、土地の分かれている位置を確認して下さ

い。現地に行き、コンクリート製の杭もしくは、アルミのプレートがあればそこが境界の点と

なります。このように順調にいけばいいのですが、この杭やプレートが見つからない事が多

いんです。そんな時は、その土地に以前関わった事がある測量事務所があるようでした

ら、まずはそこに相談して下さい。見つけてくれる可能性が高いです。もしくは、再度測量

が必要になっても、良心的な価格で行ってくれます。新規で、測量、くい打ち等を行う場

合は、資料の有無、測量の面積に比例しますが、５０万円～１００万円もかかるんです。

まずは、公図の確認、次は、以前関わっている測量事務所へ相談、それでもダメなら弊

社へご相談ください、測量設計事務所をご紹介させて頂きます。

どうですか、参考になりましたか？ 具体的なご相談がございましたら、

同封の御用聞きカードもしくは、お電話にてお気軽にお問い合わせくださいね(^^)/

お困りの知人・友人をご紹介ください！
浜松市民リフォーム相談会を毎月開催中！！

ここ浜松市で皆様にとって相談しやすいリフォーム店となりたい！

そんな想いから私達は毎月、浜松市内にて無料リフォーム相談会

を開催しています！

次回開催は

12月5日（土）6日（日） １０：００～１７：００

場所は、クリナップ浜松ショールーム

となります。

スイドビ 社長 清水真のつぶやき
今月のつぶやきは、

『明るい兆し』についてです。

笑顔の

今年もあと僅かですね。コロナの影響で、多くの規制が起きた一年でしたが、私は、入社

以来、今年ほど心身がリフレッシュされた年は無かったのでは！？と思えた一年でした。

ストレスの原因は人それぞれであって、同じ状況でもストレスに感じる人と感じない人もいる

と思います。例えば、緊急事態宣言が出されたとき、「〇〇が出来なくなった」とネガティブ

に感じ、そこで止まってしまう人と。「時間が出来る！それなら、これを始めてみようかな！ワ

クワクする！」とポジティブに次に進もうとする人がいるとします。同じ状況で、どちらの方が

ストレスとして、その状況を受け止めてしまうのか。

緊急事態宣言後、会社の仕事量は大きく減少しました(>_<) 下請業から、元請け業へ舵を

切って数年の弊社、トライアンドエラーの繰り返しの毎年。資金的な体力が満たされている

訳でもありませんので、大きな不安と対峙する日々でした(+o+) しかし、こんなに時間が出

来る機会は、もしかしたら一生無いかもしれない！！と思いまして。朝から深夜までの仕事

人間生活を一変！朝の日課だった会社の掃除を、帰社前に時間を変えて行い。朝は出勤

時間ギリギリまでサーフィンに行き始めてみました！

4月下旬からは、毎朝サーフィンをしています。波が無くても、台風でクローズの時も、サー

フィンが出来る場所を探しては入り。。。もう歯を磨く感覚と同じくらいの毎日の習慣です(笑)

この生活の変化から得る事が出来た大きな事は、とにかく人脈です。今まで、見た事も話し

た事もない、ローカルサーファーの方々と、今では、仲良くさせて頂いています。いい波を毎

日探し合い、いい波でも悪い波でも毎日波に乗って、喜び合って。毎日海に通って、タイミ

ングを楽しみ。４５歳になって、新しいネットワークが、また一つ出来ました。

ここ10年で、一番心身の状態はいい感じなんです(*^^)v 家庭・地域・職場・仕事・趣味。人

にはそれぞれのネットワークがあると思います。辛い時、悩んでいる時、頑張っている時。そ

こにいるだけで、心を満たしてくれる環境って、人間には必要と思います。その場所が職場

でありたいと決心して職場づくりに挑戦しています。今の私にとって、サーフィンという場所は

大きな場所の一つとなりました。これもコロナのおかげでしょうか。

アメリカの製薬会社からの発表でコロナのワクチンの具体的な普及の目途も発表されてい

ます。どんな感染症にも当てはまると思いますが、一度感染して免疫を創るか、薬で免疫を

創るか、治療薬によって重症化を避けるか。この解決方法しかないと思いますが、ワクチン

による予防と薬による重篤化の回避が、来年の夏から秋には全国民に普及すると感じてい

ます。同時進行で一人一人に免疫も出来てくるでしょう。

もう少し、この閉塞感ある状況が続くと思いますが。ただ恐れ続けるのではなく。『恐れすぎ

ず、油断せず』名嘆いているばかりでなく、自分から変わって良くしていきたいですね！

コロナに打つ手なしの状況から明るい兆しが見えてきました！苦難にまさる教師なし。数年

たった時に、あの時の学びがあったから、輝く今があると思えるように、この苦難の時を試さ

れていると思い、みんなで力合わせ、乗り越えていきましょう!(^^)!


